

長寿を祝う会



この秋も、たくさんの
笑顔・笑顔・笑顔！

十一月になり、朝夕は肌寒くなってきましたが、皆様、いかがお過ごしでしょうか？

九月二十一日に「長寿を祝う会」を開催しました。ビスタレ入居者の方が百歳を迎えられ、内閣総理大臣より表彰を受けられました。皆様と長寿を祝い、職員による寸劇を披露し、お花のプレゼントにご馳走に、「元気でいらねえ。」と楽しみました。

十月二十五日、新型コロナウイルス感染症が五類に引き下げとなり、四年ぶりに五千石小学校三年生の子ども達が遊びに来てくれました。歌や合奏を披露して下さい、その後は、風船バレー・トランプ・お手玉・紙芝居・塗り絵のチームに分かれて交流しました。「楽しかった。」「また来てね。」と、皆様、終始笑顔の素敵な時間でした。



復活！！五千石小学校交流会



秋祭りでワッショイ♪



ごせんごく友の会

十月二十七日、秋祭りを開催しました。昼食は大山そば（キッチンカーちっちゃき亭）と、大山おこわ（岡本旅館）を召し上がり、季節を感じながら堪能されました。その後は、ごせんごく友の会の皆様による、ひよっとこ踊りや日本舞踊を鑑賞されました。平均年齢八十五歳、最高年齢九十六歳の踊りに、「勇気をもらっね。」「私達の目標だわ。」と皆様感動され、涙される方もありました。最後はご利用者も職員も一緒になり、「加茂川音頭」を踊りました。昔を思い出しながら、大盛況の内に会を終えました。以前のような賑やかなごせんごくが戻りつつあり、嬉しく思います。

季節の変わり目で風邪をひきやすいですが、体調を崩されないように過ごして下さいね。

ようこそ♡ごせんごくへ

